

地域と学校をつなぐかけはしコミュニティ・スクール 来てみて見に来て二見北

二見北小学校 学校運営協議会

恒例の北っ子夏祭り・キタザニアが、新型コロナウイルスの感染拡大により今年度は中止となりました。夏休みも9日間に短縮されたため、他にも様々な行事に影響が出ています。校区のスクールガード様には、この期間中も子どもたちの安全見守りに協力いただいております。本当にありがとうございます。「暑いですから、無理なさらぬように」とお声掛けしますと、「そうやなあ、そやけどここは危ないからなあ、誰かおらんと…」と、子どもたちのために酷暑の中で毎日立って下さっています。保護者の皆様にも朝の登校時や午後の下校時間に、ご自宅近くの危険な横断歩道や、気になる場所に出て見守っていただけますと助かります。そんな形でスクールガードさんに感謝の気持ちを表すことができるのではないのでしょうか。

さて、6月初めに終息しかけておりました新型コロナウイルスですが、いよいよ第2波の到来が感じられます。こんな中ではありますが、二見北小学校の活動の様子や北っ子たちの元気な姿を見ていただくために、感染の防止をしながら、学校に来ていただく機会を設けたいと思います。

オープンスクールや参観日の実施はまだまだ難しい状況ですが、7月22日には第1回ネット研修会をオープン化し、スマートフォン等の使用における危険やマナーについて、講師の先生にわかりやすくお話していただき、14名の保護者や地域の方にご参加いただきました。ありがとうございます。

昨年に続きまして今年度も、各学年の総合的な学習などで講師をお招きしての出前授業や講演会を実施し、子どもたちに教科の枠を超えた幅広い学習ができる機会を設けてまいります。下記の授業はオープン化しますので、保護者の皆様、地域の皆様もぜひご来校していただき、子どもたちの学びに参加していただきたいと思ひます。

(お手数ですが、参加の際はマスクの着用、事前検温等の感染対策にご協力願います)



日 時	授 業 名	講 師
9月2日(水) 9:30~3年 10:45~1,2年	1,2,3年生対象 第2回ネット研修	NIT(株) 島田亜紀氏
9月23日(水) 11:00~	笑ってためになるサイエンスショー	ボルドボルズ(松竹芸能)
10月9日(金) 2,3校時(9:40~10:45)	オリ・パラリンピックムーブメント ブラインド水泳 3,4,5,6年生対象	リオ大会出場 笠本明里選手 パール選手団指導者 酒井正人氏
10月19日(月) 2,3校時(9:40~10:45)	オリ・パラリンピックムーブメント 車いすバスケット 4,6年生対象	二見町在住のパラリンピック 金メダリスト 前中智佐美さん

現在予定しているものは以上ですが、他にも追加実施する場合があります。詳しい日程は学校だよりや学校HPの中でお知らせします。参加を希望される方はFAXか、お電話でご連絡ください。 **電話 078-918-5825** **FAX078-918-5826**

「〇月〇日の△△△△のオープン化授業に参加を希望します」とお伝えの上、お名前とご連絡先の電話番号をお知らせください。

なお、受け入れ可能な人数を越えますと、お断りする場合がございます。